

	<p>Objekt: Querflöte von Ian Anderson</p> <p>Museum: rock 'n' popmuseum Udo-Lindenberg-Platz 1 48599 Gronau 02562-8148-0 info@rock-popmuseum.de</p> <p>Sammlung: Musikinstrumente</p> <p>Inventarnummer: 2005.51</p>
--	--

## Beschreibung

Ian Andersons Markenzeichen ist die Querflöte. Der Brite gilt als der Musiker, der dieses Instrument in die Rockmusik brachte. Anderson war Mitgründer und Frontmann der bekannten Rockband Jethro Tull.

Andersons Markenzeichen ist seit jeher die Pose, die er während des Spiels seiner Querflöte einnimmt: Er steht dabei auf nur einem Bein, das andere ist angewinkelt.

Bei diesem Modell handelt sich um eine "Buescher Concert Flute". Anderson spielte sie Ende der 1960er, Anfang der 1970er Jahre.

## Grunddaten

Material/Technik: Kupfer, Zink, Nickel / legiert  
Maße: H: 1,5 cm, B: 6,5 cm

## Ereignisse

Wurde genutzt wann 1960-1970er Jahre  
wer Ian Anderson (1947-)  
wo

## Schlagworte

- Musiker
- Musikinstrument
- Rockmusik

## Literatur

- Didi Zill/Hermann Büchner (2003): Jethro Tull. Berlin